

Fecha 17.11.2009	Sección Estado	Página 6
---------------------	-------------------	-------------

Quedan presas abajo de nivel

Sandra García

ALMOLOYA DE JUÁREZ.- Las siete presas que abastecen el Sistema Cutzamala iniciarán en el 2010 con un nivel del 54 por ciento de agua, un 7 por ciento menos de lo que tenían en enero de este año.

Antonio Gutiérrez, director de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento del Organismo Cuenca de Aguas de Valle de México de la Comisión Nacional del Agua, señaló que este año fue atípico, pues aunque hubo fuertes precipitaciones, éstas no se presentaron en la zona de las presas que alimentan el Cutzamala.

“Vamos a tener niveles más críticos que los de este año. Te-

nemos que mantener políticas de ahorro, políticas que vayan fuertes para disminuir la demanda en el Valle de México, un uso racional del agua”, dijo Gutiérrez.

Los recortes del 30 por ciento programados hasta el 31 de diciembre, indicó, podrán continuar y ampliarse en 2010.

“Mi punto de vista es que se debe mantener como vamos con 30 por ciento hasta que vengan las lluvias y entonces ya se sabrá qué acciones tomar, pero aventarte a quitar la disminución y dar los 14.7 metros cúbicos normales, porque a lo mejor llueve, no es posible”, comentó.

Gutiérrez agregó que es necesario invertir en infraestructura que permita el uso del agua pluvial.

